



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Cotonou, le 20 janvier 2026

# LE JAPON SOUTIENT ENCORE LE BENIN DANS LA LUTTE CONTRE LE TERRORISME PAR UN TROISIEME DON DE MATERIELS ROULANTS

S.E.M. UEZONO Hideki, Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Japon près la République du Bénin, a procédé ce mardi 20 janvier 2026, à la cérémonie de remise du troisième lot des matériels roulants et de secours, constitué de dix (10) ambulances, acquis dans le cadre du projet intitulé « Programme de développement économique et social de la République du Bénin ». Le montant total de ce projet est de 400 millions de yens japonais, soit plus de 1,6 milliards de FCFA, et son financement s'inscrit dans le cadre de l'Aide financière non-remboursable du Japon. La remise du premier lot, constitué de vingt (20) véhicules Pick-up double cabines et de deux (02) véhicules Prado, a eu lieu le 13 mars 2025. Le second lot, composé de vingt-trois (23) motos et de cinq (5) appareils de communication, a été remis le 15 mai 2025. Ladite cérémonie a connu la participation de S.E.M. Alassane SEÏDOU, Ministre de l'Intérieur et de la Sécurité Publique et du Représentant du Ministère des Affaires étrangères.

Lors de la cérémonie, S.E.M. l'Ambassadeur UEZONO a rappelé que les matériels roulants et de secours vont contribuer à renforcer davantage les capacités opérationnelles des unités de la Police républicaine et des services en charge de la protection civile pour la lutte contre le terrorisme au Bénin. En réponse, S.E.M. le Ministre SEÏDOU a remercié très chaleureusement le peuple japonais pour cette noble assistance qui répond à un besoin crucial et urgent de sécurité des populations au Bénin. Il a également promis de faire un bon usage des matériels.

